Des personnels du lycée xxxx et ses sections syndicales xxx exigent la libération immédiate de nos élèves et de tous les interpellés réunis en Ag inter lycée et université au lycée Arago. Ils condamnent avec la plus grande fermeté cette nouvelle intervention policière (101 interpellations) destinée à priver les lycéens de la liberté d'exercer leurs droits syndicaux et politiques.

A Hélène Boucher, comme à Racine, les forces de l'ordre ont fermé les rues, filtré les accès, restreint la libre circulation des personnes et exercé des violences indignes de forces dites de l'ordre.

A Arago, les forces de l'ordre ont encerclé l'établissement pour y pénétrer et procéder à 101 interpellations avant même la fermeture officielle de ce lycée.

Les personnels dénoncent la complicité des directions d'établissement qui, sous couvert de sécurité, empêchent la jeunesse lycéenne de s'exprimer. Alors que la loi ORE se révèle comme une machine à sélectionner, condamnant des centaines de milliers de lycéens à n'avoir aucune affectation dans l'enseignement supérieur, le gouvernement et ses complices n'ont d'autres réponses que l'usage des matraques.

De tels agissements ne peuvent conduire qu'à une spirale de la violence et à une radicalisation des oppositions.

Les personnels appellent à des débrayages dès mercredi matin pour dénoncer de tels agissements. Et ils appellent à un rassemblement à 18h30 mercredi 23 mai devant le lycée Arago.